

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 14 novembre 2023

LE MUSEE FREDERIC-BLANDIN SE MET EN MODE HIVERNAL

Avec le retour de l'hiver, revoilà les mesures énergétiques ! La Ville de Nevers reconduit donc les mesures prises en 2022 concernant le musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin. Si les portes du 16 rue Saint-Genest seront fermées aux visites libres du 20 novembre au 31 mars, elles resteront ouvertes aux scolaires et aux visites de groupe sur réservation.

Comme l'année dernière, le musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin se mettra en mode hivernal du 20 novembre au 31 mars, en interrompant les visites libres. Le personnel poursuivra ses missions en coulisses, notamment en préparant la saison printemps - été. Entre continuité de l'accueil des scolaires et des groupes sur réservation, les actions de médiations et visites à thème dans les autres monuments de la ville, le service patrimoine et transmission de la Ville de Nevers se tient prêt pour un programme varié, notamment pendant les vacances scolaires.

Pour l'équipe de conservation du musée, il sera temps de préparer l'exposition de réouverture en partenariat avec le Parc Saint-Léger – Centre d'art contemporain sur l'œuvre de Yann Lacroix. Elle aura également un nouvel accrochage à penser dans la salle des Beaux-Arts, suite à la restauration de plusieurs tableaux. La fermeture sera également propice au travail de récolement, obligation légale pour les musées de France, qui consiste à vérifier la présence et l'état des œuvres inscrites à l'inventaire. Tout ce travail de l'ombre sera à découvrir en pleine lumière dès le 1^{er} avril, à la réouverture.

Contact Presse

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – cducoin@agglo-nevers.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cette fermeture périodique du musée Frédéric-Blandin intervient dans le cadre plus général d'objectif de sobriété énergétique entamée par la Ville de Nevers en 2022. Consciente de la nécessité d'agir pour effectuer des économies d'énergie, la municipalité a établi un plan de sobriété responsable.

Restez connectés sur les réseaux sociaux

En attendant le printemps et la réouverture le 1^{er} avril 2024, vous pouvez consulter la programmation des visites sur le site culture.nevers.fr et suivre la vie du musée de la Faïence et des Beaux-Arts sur sa page Facebook.

Réservation pour les visites de scolaires et de groupes au 03.86.68.44.60 ou museedelafaience@ville-nevers.fr

Contact Presse

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – cducoin@agglo-nevers.fr